

全校朝礼

- 明日からゴールデンウィーク後半の5連休となります。開放的な気分となり、気持ちも緩みがちとなりますので、事件・事故に巻き込まれないよう、十分に注意してほしいと思います。
- 昨年の12月頃に私の自宅の近くの通勤経路で中学生が車に接触して死亡するという事故があり、新聞にも小さな記事でしたが載っていました。
- 交通事故の場所には、半年近く経ったにもかかわらず、未だにお花などの御供え物が置かれています。
- 私が帰宅する夕刻の時間帯に歩道のわきにある土のあるところ(おそらく以前は大きな木が植えられていた)に、亡くなった中学生の両親らしき人が、かわいいお花を植えている姿を何度か見かけたことがあります。
- 今日もきれいに咲いていました。どのような気持ちで花を植えているのかを考えただけでも心が痛みます。
- 今回の事故は、片側一車線で横断歩道も信号もあるところでの発生したようで、自分だけの注意では防げない事故もあると思います。
- しかしながら、中学生の事故の多くは自転車の乗車中に起こっているようです。例えば、スマートホンを操作しながらの運転ですが、時々見かけることがあります。また、平気で信号無視をしている人もいます。
- この人たちは、自分では事故を起こさない、事故に遭わないと思っていますが、とても事故を起こす可能性の高い人たちです。
- 事故を起こすと自分自身も痛い思いをします(場合によってはいのちを落としてしまうことも)し、家族を悲しませ、事故の相手にも迷惑をかけてしまいます。
- 自転車の事故は、多くは防ぐことができると思います。このゴールデンウィーク期間中も交通ルールを守って、楽しく安全に過ごしてほしいと思います。